



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Engagement

Roth, Dezember 2016

Auszeichnungen für engagierte Bürger

„GUT. Im Ehrenamt“ – der Ehrenamtspreis der Sparkasse



Ausgezeichnet wurde in Schwabach:
Gisela Rümmelin-Schneider

Um das ehrenamtliche Engagement in der Bevölkerung noch bewusster zu machen und weiter zu fördern, haben wir zusammen mit der Stadt Schwabach und den Landkreisen Roth und Weißenburg-Gunzenhausen im Jahr 2012 unseren Ehrenamtspreis „GUT. Im Ehrenamt“ ins Leben gerufen.

Insgesamt sechs Preisträger werden dabei jährlich ausgezeichnet. Dotiert ist der Preis mit jeweils 2.500 Euro, wobei dieses Preisgeld nicht an den Preisträger geht. Dieser darf jedoch entscheiden, welcher Organisation er dieses Preisgeld zur Verfügung stellt.

Die Ausschreibung im Jahr 2016 stand unter dem Motto „Menschen verbinden-Barrieren überwinden“. Mehr als 40 Vorschläge wurden bei den Landratsämtern und der Stadt Schwabach eingereicht.

Die Preisübergaben fanden für jeden Preisträger im feierlichen Rahmen statt.



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Ausgezeichnet wurden im Landkreis Roth:
Dr. Paul Rösch, Elfriede Meyer und Sandra Streb



Ausgezeichnet wurden im Altlandkreis Weißenburg:
Jürgen Porsch und Maria Hegemann

